



**Herrn Prof. Dr. Markus Böck wurde im Rahmen der Examensfeier der Medizinischen Fakultät am 02.12.2006 der Albert-Koelliker-Lehrpreis für sein außergewöhnliches Engagement und seine mit großer Motivation durchgeführten Vorlesungen verliehen. Prof. Böck präsentiert stets zu Beginn seiner Vorlesungen mit großer rhetorischer Gewandtheit einen interessanten klinischen Fall und darauf aufbauend die wissenschaftlichen Hintergründe zu diesem Themenkomplex.**



Der Preisträger bei der Verleihung des Lehrpreises durch den Studiendekan Prof. Drenckhahn. Foto: Medizinische Fakultät

Er versteht es meisterhaft, komplexe Sachverhalte einfach, präzise und verständlich darzustellen und lässt dabei persönliche Erfahrungen einfließen, die sehr einprägsam sind und die Bedeutung der Transfusionsmedizin für Ärzte anderer Fachrichtungen verdeutlichen. Seine gesamten Vorlesungen stellt Prof. Böck in stets aktueller Form auf seiner Homepage zur Verfügung und erleichtert damit den Studierenden die Vor- und Nachbereitung des Stoffes.

Trotz der Internet-Präsenz der Vorlesungsinhalte ist seine Vorlesung stets sehr gut besucht. Durch sein sympathisches Auftreten, seine positive Ausstrahlung und die offensichtliche Freude an seinem Fach begeistert Prof. Böck die Studierenden nicht nur für die Transfusionsmedizin, sondern auch für den Beruf des Arztes und Wissenschaftlers.